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Rosa Melchor Quiralte, Alcaldesa

Carta a la vecindad

“Transformando 
Alcázar:

vamos haciendo 
ciudad todos juntos, 

codo con codo”

ALCÁZAR DE SAN Juan es a día de hoy una ciudad 
moderna, vanguardista, acogedora, que crece y se 
transforma con criterios de accesibilidad y sostenibilidad. 
Una ciudad que históricamente ha sabido adaptarse a 
los cambios, a las diferentes situaciones económicas 
y sociales sin dejar de ser referente en nuestra tierra. 
Lugar de asentamientos desde la Edad del Bronce, 
nunca hemos sido tierra de paso. 

LA LLEgADA DEL ferrocarril marcó un hito histórico hace 
más de 150 años y si bien su  evolución nos hizo perder 
terreno, nunca hemos perdido la identidad ferroviaria. 
Por ello, como homenaje al pasado ferroviario, hicimos 
posible la llegada de una locomotora de vapor y su 
instalación en una de las entradas a la ciudad, para que 
quien venga a conocernos sepa que llega a una ciudad 
ferroviaria. Es solo un detalle del trabajo realizado para 
que el futuro de Alcázar de San Juan continúe ligado 
al tren. Ya es un una realidad el Centro de Robótica e 
Inteligencia Artificial de Renfe que al cumplir el segundo 
aniversario desde su apertura sigue ampliando plantilla 
así como el gran paso dado entorno a la Plataforma 
Logística Intermodal, con la firma del protocolo de 
colaboración del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan 
con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, 
Diputación de Ciudad Real y Autoridad Portuaria de 
Valencia. Un proyecto muy ambicioso que posicionará 
a Alcázar como motor de progreso y desarrollo regional 
en base al transporte de mercancías por ferrocarril.

LA PLATAfORMA LOgíSTICA Intermodal, es una de 
las bases de un futuro prometedor del que también 
forma parte la futura planta de hidrógeno renovable 
de la multinacional Envision, y la planta de producción 
de hidrógeno renovable del productor independiente, 
pHYnix que se sumarán a las cuatro plantas termosolares 
y nueve fotovoltáicas puestas en marcha en el municipio. 

LA CIUDAD EVOLUCIONA y se transforma hacia un 
modelo de ciudad sostenible con la sustitución del 
alumbrado público por luces Led, financiado por la 
Diputación de Ciudad Real o la compra de dos autobuses 
urbanos híbridos y hacía una ciudad cada vez más 
accesible con las reformas llevadas a cabo en el entorno 
de la plaza de toros, en las Plazas de la Justa, la Bolsa 
y del Ángel y la Plaza de España. Proyectos llevados a 
cabo bajo la premisa de convertir estos emplazamientos 
en lugares amables, bonitos y aptos para el paseo; plazas 
en los que el peatón gana espacio sobre el vehículo a 
través de plataforma única, sin barreras arquitectónicas. 
Un diseño urbano acorde al siglo XXI. 

NO MENOS IMPORTANTE es la seguridad, con lo que 
en breve quedarán instaladas cámaras de videovigilancia 
en los accesos a la ciudad que se sumarán a otros 
medios materiales adquiridos para mejorar los recursos 
y el servicio prestado por la Policía Municipal, como la 
adquisición de dos drones para mejorar la seguridad 
ciudadana, o dos motocicletas para circular por el centro 
de la ciudad. 

EN DEfINITIVA, UNA ciudad dinámica, en constante 
transformación y evolución con proyectos para mejorar 
la vida de las personas, atractiva para visitar, para invertir 
y para residir. 

VAMOS HACIENDO CIUDAD todos juntos, codo con 
codo, con asociaciones y colectivos de toda índole, para 
seguir avanzando y creciendo, para construir entre todos 
un futuro lleno de posibilidades como el que Alcázar tiene 
por delante.
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“DESARROLLO DE LA Plataforma logística intermodal”

“La fecha de hoy marca un antes y un después 
en la historia de Alcázar de San Juan junto 

con la llegada del ferrocarril hace 169 años”

PRESENTACIÓN DE LA “CULTURA 
DEL VINO 2023” EN DIPUTACIÓN

CON CINCO ACTIVIDADES programadas en Alcázar 
y Cinco Casas de la mano de “La Cultura del Vino” 
de la Diputación de Ciudad Real. 

LA ALCALDESA Y presidenta de la Asociación Española 
de Ciudades del Vino (ACEVIN), Rosa Melchor, junto con el 
presidente de la Diputación de Ciudad Real, José Manuel 
Caballero, presentó la programación “La Cultura del Vino” 
en un acto celebrado en el Palacio de la Diputación de 
Ciudad Real. 

“La alcaldesa de Alcázar 
firma un protocolo de 

actuación con el Gobierno 
Regional, Diputación de 

Ciudad Real  y Autoridad 
Portuaria de Valencia”

“PROYECTO DE SUSTITUCIÓN DE LA naVe-taller en el ies JUan Bosco”
El Proyecto: Tendrá una superficie de 3.500 
metros cuadrados, casi 1.500 metros más que en 
la actualidad, divididos en tres plantas. La planta 
baja albergará dependencias como la conserjería, 
vestuarios o almacenes así como talleres de la 
familia de Mecanizados. En la primera planta 
estarán los locales de las familias de Edificación, 
Comercio y dos talleres de Electricidad. En la 
planta segunda se desarrollarán los talleres de 
Electricidad y Electrotecnia.
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A futuro“DESARROLLO DE LA Plataforma logística intermodal”

EL PALACIO DE fuensalida acogió, el siete de febrero, 
la f i r m a  d e l  p r o t o c o l o  d e 
a c t u a c i ó n  para el desarrollo de una Plataforma 

Logística Intermodal incluida en la Red Básica de Mercancías, 
rubricado por la alcaldesa de Alcázar de San Juan, Rosa Melchor, 
el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano garcía-Page, el 
presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, José Manuel 
Caballero y el presidente de la APV, Aurelio Martínez Estévez. 

EL PROTOCOLO DE actuación recoge la intención de promocionar 
de forma activa y coordinada la Plataforma, fomentando su uso 
entre el tejido exportador-importador de la región y el entorno 
empresarial del puerto de Valencia, colaborando con los operadores 
y cargadores de transporte y logística del área de influencia de 
Alcázar de San Juan así como avanzando en el modelo de gestión 
de la Plataforma Logística Intermodal de Alcázar de San Juan en 
general y de su Terminal ferroviaria en particular.

“Queremos que el ferrocarril siga siendo motor de 
progreso en Alcázar de San Juan y su comarca”

LA ALCALDESA SE mostraba satisfecha ya que “el centro tendrá las instalaciones que necesitan y que tanto han 
venido demandando”. La consejera de Educación, por su parte, afirmaba que la iniciativa comenzó como una 
remodelación y se ha acabado convirtiendo en un magnifico proyecto de 5´2 millones de euros para 
construir una nueva nave dedicada a talleres de formación Profesional.

“La alcaldesa de Alcázar de San Juan, Rosa Melchor, y la 
consejera de Educación, Cultura y Deportes, Rosa Ana 
Rodríguez, han presentado el proyecto”

“PROYECTO DE SUSTITUCIÓN DE LA naVe-taller en el ies JUan Bosco”
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 “EL AYUNTAMIENTO DE ALCÁZAR RENUEVA LA fLOTA MUNICIPAL 
CON LA ADQUISICIÓN DE TRES VEHíCULOS”

ROSA MELCHOR Y Pablo Pichaco presentaron los últimos tres vehículos 
adquiridos por el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, que han supuesto 
una inversión de 3 0 . 0 0 0  e u r o s . Tres furgonetas de segunda mano, 

dos de ellas destinadas al servicio de Mantenimiento y Señalización Vial y otra al 
servicio municipal de Obras, con las que el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan 
refuerza la flota municipal formada por 58 vehículos, de los que se ha renovado 
el 25% en los últimos años.

RECTA fINAL EN la reforma integral de la Plaza de España. Tras acometer 
la renovación de la red de agua, alcantarillado y electricidad, bajo el nuevo 
solado, se comenzó a acometer las fases más visibles de la obra. Uno de 

los momentos más esperados, fue la llegada de las emblemáticas figuras de 
Don Quijote y Sancho Panza cuya ubicación es muy similar a la anterior. Con 
una ligera restauración, su integración es total en la reformada plaza y se han 
colocado prácticamente a ras de suelo, a una altura de 20 centímetros.

Alcázar renovada

“ La reforma incluye la 
eliminación de la pérgola y la 

instalación de un ascensor para  
mejorar la accesibilidad del 

aparcamiento subterráneo. ”

“REfORMA INTEgRAL 
PLAZA ESPAÑA”
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“LA POLICíA INCORPORA DOS 
NUEVAS MOTOCICLETAS”

LA ALCALDESA ROSA Melchor y el concejal de 
Policía Mariano Cuartero presentaron, junto con 
la Policía Local, las dos nuevas motocicletas 

adquiridas, haciendo un total de cuatro vehículos 
ideales por sus características para tareas de 
vigilancia, regulación de tráfico y seguridad ciudadana, 
gracias a su gran movilidad y operatividad.

“EL CENTRO DE ATENCIÓN 
TEMPRANA SE TRASLADA”

EL CENTRO DE Atención Temprana cambiará de 
ubicación del Centro Cívico a la antigua Escuela 
Infantil El Tobogán, en la calle Marqués de 

Mudela. 

EN SU VISITA a las obras, la alcaldesa, explicó que 
las instalaciones municipales proporcionarán mayor 
privacidad a las más de 200 familias de Alcázar y 
comarca. El Ayuntamiento de Alcázar de San Juan 
invertirá 100.000 euros en estas obras de reforma. 

OTRA DE LAS novedades más importantes es la inclusión de la O f i c i n a 
d e  T u r i s m o  en la Plaza de España con una estructura prefabricada en 
la que el ayuntamiento ha invertido algo más de 59.000 euros. Esta nueva 
ubicación tiene la intención de hacerla más visible al visitante que demanda 
información turística de la ciudad.
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“Alcaldesa y Delegado 
Provincial de Desarrollo 

sostenible visitaron el 
CEIP El Santo”

“DíA MUNDIAL DE 
LOS HUMEDALES”

DE ACUERDO CON los datos de uso del 
Servicio Municipal de Transportes (SMT) del 
2022, el transporte público ha aumentado 

un 35% desde que en el año 2020 se convirtió en 
un servicio gratuito. Una solución 
eficaz para desplazarse por la ciudad pero también 
sostenible, gracias al uso de dos autobuses híbridos. 

EN EL AÑO 2018, 94.092 usuarios hacían uso 
de este servicio, una cifra que en el año 2022 ha 
ascendido hasta 127.708, un incremento del 34,44% 
respecto al año 2021.

CON MOTIVO DEL Día de los Humedales, 2 de febrero, la consejería de 
Desarrollo Sostenible programó unas actividades de e d u c a c i ó n 
a m b i e n t a l  dirigidas a la población escolar en cinco municipios 

de Castilla-La Mancha, eligiendo entre ellos a Alcázar de San Juan. Por ello, el 
CEIP ‘El Santo’ preparó una jornada para el alumnado de 5º y 6º de Educación 
Primaria para dar a conocer el Complejo Lagunar de Alcázar de San Juan.

EL DELEgADO PROVINCIAL de Desarrollo Sostenible en Ciudad Real, 
fausto Marín anunció la nueva musealización del Centro de Interpretación 
del Complejo Lagunar de Alcázar por parte del gobierno de Castilla-La 
Mancha, con el objetivo de “dar a conocer la importante biodiversidad de las 
lagunas alcazareñas”. Además, felicitó a la alcaldesa por la importante labor 
de cuidado y promoción medioambiental desarrollada por el ayuntamiento.

“EL Nº DE VIAJEROS DEL SMT SUBE UN 35%”
“Solución eficaz
 y sostenible para el 
transporte público”
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Ciudad Sostenible“mas de 140.000 eUros PARA 
LA ACCESIBILIDAD Y SOSTENIBILIDAD DEL 
TEATRO EMILIO gAVIRA”

Rosa Melchor y Mariano Cuartero mostraron la reciente modernización de 
las instalaciones del Teatro Emilio gavira, donde digital ización, 
sostenibil idad y accesibil idad han compuesto los ejes 

vertebradores de una inversión subvencionada por la Unión Europea. 

La alcaldesa indica que se ha “añadido un bucle magnético para que las personas con 
discapacidad auditiva puedan disfrutar de nuestra programación”. Aproximadamente 
el 80% de la iluminación ha sido sustituida por luminarias LED, más duraderas y de 
menor consumo. Además, se ha instalado una escalera/plataforma accesible.

Escalera/plataforma accesible para acceder del patio de butacas al escenario

     “PRIMERA fASE DEL Plan de arBolado 2023”

EL CONCEJAL DE Medio Ambiente, Pablo Pichaco, visitó las 
instalaciones de Viveros Abedul para contemplar algunos de 
los ejemplares de árboles que ya se han plantando en Alcázar 

de San Juan. Un total de 138 ejemplares en esta primera fase, con 
especies experimentales que “son capaces de mitigar los efectos del 
cambio climático”. 

PICHACO HA DESTACADO que durante esta legislatura se han 
plantado un total de 1.600 ejemplares: “La pretensión es que los 
árboles formen parte del proyecto que tenemos de Alcázar como 

c i u d a d  v e r d e ”.

“138 ejemplares 
en las calles de 
Alcázar” 
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 “LA ALCALDESA COMPAgINA SU VISITA CON REUNIONES 
COMO PRESIDENTA DE ACEVIN Y RECEVIN”

“ROSA MELCHOR 
PRESENTA EN fitUr’23 
LA OfERTA TURíSTICA 

DE ALCÁZAR”
“En 2022 recibió 40.000 visitantes”

“Alcázar de 
San Juan tiene 
una oferta 
no estacional 
con una 
programación 
de eventos 
culturales, 
deportivos o 
gastronómicos 
durante todo 
el año.”

EN 2022 LOS recursos turísticos de Alcázar de San Juan recibieron a 40.000 
visitantes, duplicando así el número visitas registradas antes de la pandemia. 
Así lo ponía de manifiesto la alcaldesa de Alcázar de San Juan, Rosa Melchor, 

en el stand institucional de Castilla-La Mancha en fITUR’23.

EL BUEN MOMENTO que vive Alcázar de San Juan en el ámbito turístico repercute 
también en la o f e r t a  h o t e l e r a , que crecerá en los próximos meses 
con un nuevo hotel en el centro de la ciudad y dos viviendas turísticas.

Jornada en FITUR

COMO PRESIDENTA DE la Asociación Española de Ciudades del 
Vino (ACEVIN), Melchor presentó en el stand de Turespaña dos 
importantes proyectos en las Rutas del Vino de España (RVE): la 

Guía de Turismo Sostenible y un nuevo sistema de Digitalización 
del Observatorio Turístico de RVE.

EN EL CASO de RECEVIN, Rosa Melchor 
asistió a la presentación de la Ciudad 
Europea del Vino 2023 en el stand de la 
Comunidade Intermunicipal do Douro, una 
región del área del Duero que este año 
ostentará dicho título tomando el relevo de 
Aranda de Duero (Burgos).

La presentación contó con la presencia de Ana Jar, subdirectora adjunta de la Sudirección 
general de Desarrollo Sostenible Turística de la Secretaría de Estado de Turismo.

La alcaldesa tuvo ocasión de saludar y conversar con la Ministra de Turismo Reyes Maroto.
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Igualdad/Diversidad“Protocolo del sistema Viogén”

EN EL COLEgIO ‘El Santo’ de Alcázar de San Juan se celebró el Día 
Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, con fecha 11 de febrero, 
en el que  colaboraron Policía Local, Guardia Civil y Policía Nacional. 

EL OBJETIVO DEL centro era ofrecer “un modelo femenino a los 
alumnos en un campo predominantemente masculino”, indicaba el director 
del colegio, algo que ha sido posible gracias a la colaboración de las agentes 
alcazareñas. Por otro lado, se trató de encauzar estas enseñanzas hacia la 
ciencia, para lo que la policía científica sirvió de inestimable ayuda.

“lUisa alBerca lorente PROTAgONIZA UN CUPÓN DE LA ONCE”

LA ESCRITORA Y guionista de radionovelas 
alcazareña Luisa Alberca Lorente, protagonizó el 
Cupón de la ONCE del sábado 25 de febrero, de la 

serie “Con letra de mujer”. 
EN UN ACTO celebrado en la sala polivalente que lleva 
su nombre en la Casa de Cultura, se presentaba esta 
iniciativa de la ONCE con la que pretende difundir la 
figura literaria de mujeres para que puedan ser conocidas 
por el gran público a nivel nacional. 

EL PROTOCOLO HA sido suscrito con el objetivo principal de 
profundizar en las medidas de protección a las v í c t i m a s  d e 
v i o l e n c i a  d e  g é n e r o , para mejorar su eficacia y 

prevenir el riesgo de nuevas agresiones gracias a la colaboración de Policía 
Nacional y la Policía Local de la localidad.

ESTA fIRMA PERMITE que, con el Sistema de Seguimiento Integral en 
los casos de Violencia de género (Sistema Viogén) de la Secretaría de 
Estado de Seguridad del Ministerio del Interior, se realice un seguimiento 
en la protección que tienen las víctimas según el nivel de riesgo que se 
les asigna. 

“Con la firma de la 
subdelegada del 
Gobierno y 
la alcaldesa de 
Alcázar de San Juan”

“EL COLEGIO ‘EL SANTO’ CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER Y 
LA NIÑA EN LA CIENCIA JUNTO A LOS CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO”
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Mejorando los Barrios

LAS úLTIMAS INTERVENCIONES llevadas a cabo 
por el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan en 
el Barrio Santa María, ascienden a 67.000 euros. 

LAS OBRAS HAN consistido en la reforma del Centro 
de Barrio con la renovación de la instalación eléctrica, 
climatización de la sala multiusos mediante split, un 
nuevo aseo o la sustitución de ventanas para mayor 
eficiencia energética. También se ha intervenido en las 
zonas verdes del barrio con la instalación de una nueva 
fuente, reposición de setos, renovación de la red de 
riego, sustitución de bancos, papeleras y farolas o la 
realización de nuevos paseos con hormigón y adoquín 
para mejorar la accesibilidad y el tránsito de personas.

LAS MEJORAS REALIZADAS en el Barrio de goya 
se han centrado en las zonas ajardinadas situadas 
en la Travesía de goya, con la instalación de vallado, 

plantación de setos o nuevos sistemas de riego. Por 
otro lado, se ha instalado elementos biosaludables de 
ejercicio físico adaptado a personas mayores. Mejoras 
solicitadas por los vecinos en las que el Ayuntamiento 
de Alcázar de San Juan ha invertido 21.000 euros. 
EN SU VISITA al barrio, la alcaldesa, Rosa Melchor, 
agradecía el trabajo de la Asociación de Vecinos por su 
labor de intermediación con el ayuntamiento para hacer 
del barrio un lugar más confortable y bonito.

“MEJORA DE LAS ZONAS 
AJARDINADAS DE LA 
traVesía de goYa”

“REfORMAS EN EL CENTRO DE BARRIO
 Y LOS JARDINES DEL Barrio 
de santa maría”

CON LA RENOVACIÓN del acerado de la calle Tomás 
Tapia, el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan da  
continuidad a la remodelación acometida en la calle 

general Benavent garcía.

LA INTERVENCIÓN CONSISTE en la renovación de unos  
dos mil metros cuadrados de acerado, con una inversión de 
250.000 euros. El proyecto también contempla la sustitución 
de bancos y papeleras en el parque situado en esta calle, 
conocido como “triangulillo”.

“ACERADO calle tomÁs taPia”

“Se ha instalado 
una mesa de 

juegos con 
respaldo y cuatro 

elementos 
biosaludables”
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Con los Jóvenes

LA PRIMERA EDICIÓN de ‘Viñetalcazar’, con actividades en 
diversos espacios y la presencia de destacados artistas del sector, 
entre ellos el alcazareño B r u n o  R e d o n d o , dibujante 

de DC Comics. Una iniciativa impulsada por el propio Redondo con 
la inestimable colaboración del Patronato de Cultura de Alcázar, que 
arrancó en la sala Luisa Alberca con la presencia de la alcaldesa 
Rosa Melchor y que se compuso de tres días de charlas, debates, 
sesiones de firmas de autores, concursos, talleres, exposiciones 
y gastronomía de negocios locales adheridos al proyecto.

“LA ALCAZAREÑA ANDREA 
IRIMES EN EL CONgRESO”

Andrea Irene Irimes, del grupo Cibercorresponsables 
CiberAlcázar, intervino el miércoles 25 de enero 
en la V Comparecencia de la Infancia en el 

Congreso de los Diputados, junto a otros siete chicos 
y chicas de entre 12 y 17 años. 

Puso el foco en los estereotipos que se transmiten por 
las redes sociales. “Para cuidar nuestra salud mental, 
pedimos que se nos deje de exigir el hacer un esfuerzo 
para encajar en una sociedad que nos impone cómo 
debemos ser. Necesitamos a adultos que nos apoyen 
y nos acompañen en el camino de aceptarnos tal y 
como somos”.

“ALCÁZAR DE SAN 
JUAN APUESTA POR 
EL CÓMIC, MANgA Y 
NOVELA gRÁfICA CON 
LA CELEBRACIÓN DE 
Viñetalcazar”

“Los días 23, 24 y 25 de febrero 
Alcázar se convertía en el epicentro
del mundo del cómic”

“BIENVENIDA A LOS NUEVOS 
EMPLEADOS MUNICIPALES”

LA ALCALDESA DE Alcázar de San Juan, Rosa 
Melchor, recibió a los quince nuevos 
empleados municipales incorpo-

rados a la plantilla municipal con un mensaje muy 
claro: “Un empleado público es un  servidor de los 
ciudadanos y trabajamos para ellos”.
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 “LOS REYES MAgOS REgALAN ILUSIÓN POR TODOS LOS 
RINCONES DE ALCÁZAR DE SAN JUAN”

Con el Turismo  

“EL CERRO DE SAN ANTÓN YA CUENTA 
CON UN CAMINO ASfALTADO”

LOS MOLINOS DE viento de Alcázar de San Juan ya pueden recibir a los turistas 
que quieran subir al Cerro de San Antón en autocar gracias al nuevo acceso 
asfaltado que sube a los molinos, subvencionado con 70.000 euros de la Diputación 

Provincial y con la colaboración de Comsermancha.

EN SU ESTRENO, el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan habilitó un autobús 
municipal invitando a profesionales del sector de la hostelería, turismo y restauración 
así como a representantes de asociaciones culturales.

 “Exclusivo para autocares”

LA ALCALDESA DESTACABA la novedad que supone s u b i r  e n  a u t o c a r  a  e s t e  e n c l a v e , 
uno de los más visitados de la localidad junto al Museo Casa del Hidalgo. Habilitar este acceso pone de manifiesto la 
apuesta del Equipo de Gobierno por el turismo, afirmó la alcaldesa recordando que el año pasado la ciudad recibió 
40.000 visitantes. 

EL DíA 5 de enero, una de las fechas más especiales del año, los Reyes Magos de Oriente repartieron 
caramelos e ilusión a una población que, tras estos años sin disfrutar de unas navidades 
sin restricciones, les recibió con los brazos y el corazón bien abiertos. Visitaron las residencias y el hospital, 

asegurándose de que personas mayores, ciudadanos con discapacidad y niños ingresados recibieran su cesta de 
navidad.

CON LA CABALgATA, se cerraba este singular periodo del año, en el que la 
contagiosa ilusión de los más pequeños brinda a la ciudadanía experiencias 
inolvidables, dando oficialmente la bienvenida al nuevo año.
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“carnaValcÁzar 2022, ritmo Y color”

“Un vendaval de celebraciones que a nadie dejó indiferente 
y que supuso, tanto para alcazareños como para turistas, un 

broche final perfecto para el año 2022” 

CARNAVALCÁZAR, CONTÓ UNA vez más con una vivaz programación 
de más de 45 actividades  en las que, como es 
costumbre, los alcazareños y alcazareñas compartieron un sinfín de 

emociones: alegría en los distintos desfiles, risas en el festival de murgas 
y lamentos en el entierro de la sardina. 

“Fiesta de Interés 
Turístico Nacional”



www. alcazardesanjuan.es


